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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL BARBOSA,
COM  CÓPIA  AO  SENHOR  SECRETÁRIO  DE
ESTADO DE TRANSPORTE E PAVIMENTAÇÃO
URBANA, ARNALDO ALVES DE SOUZA NETO, A
NECESSIDADE  DE  PAVIMENTAÇÃO
ASFÁLTICA  NA  ESTRADA  QUE  LIGA  OS
MUNICÍPIOS DE JURUENA A CASTANHEIRA.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Transporte e Pavimentação Urbana,
Arnaldo Alves de Souza, a necessidade de pavimentação asfáltica na Estrada que liga os municípios de
Juruena a Castanheira.
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JUSTIFICATIVA

O município de Juruena é distante 880 km (oitocentos e oitenta) quilômetros da Capital, tendo uma
população aproximada de 12.000 (doze mil) habitantes.             

A presente indicação visa atender reivindicação da Vereadora Neusa Socreppa Nazatto, mostrando a
necessidade emergencial de pavimentação da Estrada que liga os municípios de Juruena a Castanheira.

Tal propositura é solicitada tendo em vista a dificuldade do tráfego na referida rodovia, que devido às últimas
chuvas que se abateram sobre a região, abriram muitas rachaduras e buracos.

Diante dos perigos que os moradores da região e transeuntes estão correndo por conta dos enormes
buracos que surgem dia a dia na rodovia e a falta de sinalização de trânsito adequada.

E nós, como representantes deste povo neste Parlamento, acolhemos com grande empenho esta
reivindicação, devido à importância e relevância que o assunto impõe, certos de que a medida contribuirá
com melhores condições de segurança a população. Por estas razões é que pedimos o acolhimento dos
nobres colegas pela aprovação da matéria.
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